

Negocios redondos y en familia

Expropiaciones de terrenos que hizo el entonces gobernador de Querétaro, Francisco Garrido Patrón beneficiaron directamente al líder nacional del PAN, Ricardo Anaya, y su familia política

1997
El gobierno de Querétaro expropia el predio "La Machorra", ubicado en El Marqués, para construir una carretera, proyecto que finalmente no se concretó



2003
Comienza su relación con Carolina Martínez Franco

2005
Contrae nupcias

Junio de 2007
El gobierno estatal aprobó un decreto para poder enajenar a título oneroso el predio La Machorra y crear ahí un parque industrial

Febrero de 2008
La administración de Garrido Patrón vendió a **TAYSON SA de CV** el predio donde más tarde se construyó el Parque Industrial Tecnológico Innovación Querétaro de 110 lotes

Mayo de 2014 Juniserra
Adquiere formalmente el lote 82 de 15,682.16 m2 por 10 millones 717 mil 644 pesos; inmediatamente después la familia Anaya construye una nave industrial con seis bodegas

Agosto de 2016
La familia Anaya revende el lote 82 por 53 millones 765 mil 031 pesos a **Manhattan Master Plan Development S de RL de CV**. Ese mismo día, Juniserra compró a Park Development otro lote, el número 22, por la cantidad de 23 millones 533 mil 656 pesos

Noviembre 2016
EL UNIVERSAL documenta la vida de lujos de la familia y viajes de Ricardo Anaya a Atlanta, Estados Unidos



Fuente: Elaboración propia